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DIE 9 BUCHSTABEN CHRISTI 
CHRISTUS KOMMT ZURÜCK. ENTDECKE DEINE 

WAHRHEIT. BRIEF 9 
 

https://www.youtube.com/watch?v=984O4xr1_go 

 

ICH, DER CHRISTUS, Ich bin durch den Kanal dieser BRIEFE gekommen, 
weil ich nicht in körperlicher Form zurückkehren oder die menschliche 
Persönlichkeit wieder erlangen kann, da ich in solch feinen und 
hochschwingenden Bewusstseinsfrequenzen wohne und ich selbst bin und 
keine menschliche physische Form meine eigene enthalten könnte 
spirituelles Bewusstsein. 
Meine einzige Möglichkeit, Sie zu erreichen, war über den KANAL eines 
sensiblen, gut hörenden, gehorsamen und Gott ergebenen Menschen. 
Geboren, um der Kanal zu sein, durch den ich den Tumult ihres 
ereignisreichen aktiven Lebens und der irdischen Ereignisse beobachten 
konnte. 
Ich war in der Lage, den aktuellen Konflikt und Schmerz eingehend zu 
untersuchen, der in den vergangenen Jahrhunderten unbekannt war, weil 
wissenschaftliche und technologische Entdeckungen sowie der Verfall 
moralischer und konventioneller Werte zu derzeit äußerst stressigen 
Lebensbedingungen und zu neuen Beziehungsweisen geführt haben. 
miteinander. 
Durch diesen sensiblen Geist ist der moderne Mensch für mich 
gewissermaßen subjektiv geworden. Ohne dieses Wissen über die 

https://www.youtube.com/watch?v=984O4xr1_go
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menschliche Erfahrung hätten diese BRIEFE nicht in irgendeiner Weise 
geschrieben werden können, um, wie es meine Absicht ist, der 
menschlichen Verfassung in diesen Zeiten zu helfen. 
Der Prozess der teilweisen Sonnenfinsternis begann bereits vor seiner 
Geburt und setzte sich bis in seine Jugend und sein Leben fort. Beginnend 
mit einer gründlichen Deprogrammierung Ihres Geistes und einer 
vollständigen Reinigung alter Konzepte. Mein Kanal wurde bewusst allen 
Arten menschlicher Erfahrungen ausgesetzt und ist Zeuge der Kämpfe 
und Sorgen, die das moderne Leben mit sich bringt. Mit meiner Anleitung 
ist er aus seinen verschiedenen Leiden herausgekommen, die im Tod 
seines Egos und in der mentalen/emotionalen Gefangenschaft des 
Materialismus gipfelten. Sie lernt, wie man in die Bewusstseinsfrequenzen 
der UNIVERSELLEN LIEBE eindringt und hat persönliche Erfahrungen mit 
der Realität des UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS gemacht und ist 
dadurch ausreichend gereinigt, um meine Lehren immer klarer zu 
empfangen und sie in der ganzen Welt zu verbreiten. 
Unter meinem Einfluss hat er sich aus dem gesellschaftlichen Leben in die 
Isolation und Einsamkeit zurückgezogen und ist letztendlich darauf 
angewiesen, dass sein täglicher Lebens- und Arbeitswille mir völlig zur 
Verfügung steht, um meine Worte zu empfangen. 
Minute für Minute, solange die kosmischen Energien und dein 
persönliches Bewusstsein es dir erlauben, mich zu hören und zu 
empfangen. Ich vertraue auf Ihre Ehrlichkeit und Ihr Engagement und 
erwarte, dass Sie mir genau zuhören, und ich sage Ihnen deutlich, wann 
ich derjenige bin, der spricht. Bis ich sprach, konnte sie nicht schreiben. 
Ich habe Ihnen dies gesagt, damit Sie verstehen können, welche Energien 
des CHRISTUS-BEWUSSTSEINS diesen BRIEFEN Gestalt gegeben 
haben. 

 
Ich bin in diesem BRIEF noch einmal zurückgekommen, um alle losen 
Enden meiner anderen ACHT BRIEFE zusammenzuführen und sie IN 
EINEM WELTWEITEN KONTEXT zu präsentieren und zu zeigen, wie 
relevant diese Lehren für jeden Aspekt Ihres irdischen Lebens und für alle 
Nationen sind. 
Die Absicht dieser BRIEFE besteht darin, der Anstoß, der Ansporn für eine 
persönliche Öffnung des Geistes und des Herzens gegenüber Ihrer 
SEINSQUELLE zu sein und letztendlich das Mittel zu sein, um Ihr 
perfektes Verständnis der Auswirkungen von Gedanken und Verhalten zu 
erreichen. individuell und individuell massenhaft in jeder Facette eurer 
irdischen Existenz. 
In der Vergangenheit lauteten die Gesetze für nationales Verhalten wie 
folgt: „Sie dürfen nicht.../wenn Sie das tun.../wird dies die Strafe 
sein.“ Aber die wahren spirituellen Gesetze sind völlig anders. 
Sie drücken sich auf diese Weise aus, weil Sie und Ihr Platz im irdischen 
Dasein auf diese Weise geschaffen wurden. Wenn Sie im Einklang mit den 
Gesetzen Ihrer Existenz arbeiten, öffnen Sie das gesamte System Ihrer 
Seelen, Ihres Geistes, Ihrer Emotionen, Ihres Körpers und Ihrer 
persönlichen Umstände für den ständigen Zufluss des göttlichen 
Bewusstseins, Ihrer Lebenskraft. Die Früchte Ihres disziplinierten 
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Verhaltens werden Sie erneut segnen und Ihnen Gesundheit, Harmonie 
und Wohlstand schenken. 
 
Wenn Sie andererseits die Gesetze der Existenz ignorieren und so 
weiterleben wie vor dem Empfang dieser Botschaft, dann wird Ihr Leben 
weiterhin immer wieder durch Unordnung, schwierige Wetterbedingungen, 
Schädlinge in Ihren Ernten, wirtschaftliche Katastrophen, Hungersnöte und 
ein stressiges Leben unterbrochen . . 
Ich habe durch diese Briefe ausdrücklich gesprochen, um Ihnen die 
Möglichkeit zu geben, wahren und dauerhaften Seelenfrieden, spirituelle 
Liebe, Freude und innere Heilung des Geistes, der Gefühle und des 
Körpers zu erreichen. 
Sie müssen bereits verstanden haben, dass dies auch der einzige Zweck 
meiner letzten Mission für die Menschen auf der Erde war, ihnen zu zeigen, 
wie sie selbst ihr eigenes Unglück verursacht haben. 
Die „christlichen“ Kirchen haben Ihnen beigebracht, dass Sie, die Sie von 
Gott geschaffen wurden, Gott anbeten und ihm gefallen müssen, indem 
Sie seine Gesetze befolgen. Aber das ist nicht die Wahrheit. Gott 
anzubeten ist ein heidnischer Ritus. Wenn Menschen „Gott“ anbeten, 
stellen sie Ihn fern und über sich, „unerreichbar und gefürchtet“, weil sie 
denken, welchen Fluch er über die Erde bringen könnte, wenn die 
Menschen nicht nach seinem Willen handeln. 
Aber das war nicht die Botschaft, die ich auf die Erde gebracht habe. Ich 
sprach vom Vater, der alle Bedürfnisse befriedigte, der auf den Ruf 
reagierte, der heilte, wenn man ihn darum bat, der den Menschen 
gegenüber genauso transzendent war wie in ihnen. Das heißt, der 
SCHÖPFER ist universell. 
Die jüdische Religion lehrte, dass nur die Hohepriester sich dem Heiligen 
Santorum nähern und im Namen des Volkes Bittgebete sprechen durften. 
Das Volk konnte sich Jehova nur dadurch nähern, dass die Priester Vögel 
und Tiere mitbrachten, die als Brandopfer dargebracht wurden, um Jehova 
für die Sünden des Volkes zu besänftigen. Dadurch erlangten die Juden 
Vergebung ihrer Sünden. 
Ich lehrte die Menschen wiederholt, dass sie vom VATER Vergebung ihrer 
Sünden erhalten würden, entsprechend der Bereitschaft der Menschen, 
anderen zu vergeben, da ihnen dies gemäß ihrer eigenen Aussaat 
geschehen würde. Ich lehrte die Menschen auch, dass ich ihnen 
versicherte, dass sie erhört und ihre Gebete erhört würden, wenn sie sich 
direkt an den VATER wandten und in einfachen Worten für alles beteten, 
was sie im Leben brauchten, unter der Bedingung, dass sie mit völligem 
Glauben beten würden, ganz ohne Glauben Zweifel im Kopf. Sie müssen 
verstehen, dass alles, was ich den Juden beibrachte, im Widerspruch zu 
dem stand, was ihre religiösen Ältesten sie lehrten, und dass dies der 
Grund dafür ist, dass die Priester mich hassten und kreuzigten, da ich 
ihnen relevante prominente Positionen stahl. Als persönliche Leibwächter 
der Juden Allmächtig. 
Aus Angst vor Repressalien nach meinem Tod brachen die Jünger nicht 
völlig mit dem Alten Testament. Aus diesem Grund wurde ein Großteil der 
Gedanken des Alten Testaments an die christliche Religion weitergegeben. 
Die Tiere wurden durch den Körper und das Blut Jesu ersetzt und dienten 
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den Priestern als Opfer auf dem Altar. Nach vielen Jahren und da Rom wie 
die jüdischen Priester vor ihnen der Beschützer der „christlichen“ Religion 
war, kleideten sich die römischen Priester bei ihren religiösen Zeremonien 
in teure Gewänder und verwendeten Silber- und Goldaccessoires. 
Zur Zeit des Paulus wäre das undenkbar gewesen. Es handelte sich um 
eine einfache Botschaft der Erlösung durch meinen Tod am Kreuz, was 
nicht die Botschaft war, die ich meinen Landsleuten in Palästina 
überbrachte. Er setzte eine jüdische Tradition fort, indem er einen anderen 
opferte, um für die eigene Sünde zu bezahlen. Was für eine beschämende 
Feigheit! Allerdings leistete Paulus einen großen Dienst für die Menschheit, 
indem er eine Bewegung ins Leben rief, die alle Rassen gleichermaßen 
segnen sollte. Er skizzierte eine Denkweise und ein tägliches Verhalten, 
die Harmonie in das Leben derer bringen würden, die nach seinen Lehren 
leben wollten. 
Es ist sehr wahrscheinlich, dass einige Traditionalisten meine Worte zum 
zweiten Mal lautstark zurückweisen werden. Sie werden beleidigt sein, wenn 
ich immer wieder auf die alte jüdische Praxis anspiele, Tiere und Vögel im 
Tempel zu opfern, um Gott zu gefallen und Vergebung der Sünden zu 
erlangen, aber was auch immer Sie protestieren, die historische Tatsache 
bleibt bestehen, dass der Tempel ein Ort war, an dem Brandopfer 
dargebracht wurden Sein Geruch war in ganz Jerusalem wahrnehmbar. Ich 
wusste die ganze Zeit, dass das gesamte Tempelgebäude einem Mythos 
gewidmet war, einer Erfindung menschlicher Fantasie, einer 
Rationalisierung dessen, was der menschliche Geist spirituell nicht 
begreifen konnte. 
Ich war dort!. Ich spürte die heißen Steine unter den Sandalen an meinen 
Füßen und die Sonne auf meinem Kopf. Ich habe mit den Pharisäern 
gestritten. Ich ertrug ihr Lachen und ihren Spott mit meiner Freude und sah 
zu, wie sie dogmatisch eine belastende Lebensweise lehrten, in der man 
sich ununterbrochen an wertlose Traditionen hält und an Essen und Trinken, 
die völlig unnötig waren! Ich war dabei!. Manchmal entfachte meine Freude 
einen Funken Unfug in meinem Geist und ich gab den Pharisäern den 
gleichen analytischen Spott für ihre persönlichen Gewohnheiten, ihre 
protzige Kleidung und ihre Gesetze, wie sie mich und meine Lehren 
benutzten. 
Er ist ein Idiot! Sie sagten und machten sich lautstark über meine Aussage 
lustig, das KÖNIGREICH GOTTES sei in euch! Sag uns, wie GOTT in 
einem Menschen sein kann! riefen sie spöttisch. 
Mit einer Flut von abfälligen Argumenten nannten sie die Propheten und 
verglichen ihre Vorstellungen vom mächtigen Jehova mit meinen 
Beschreibungen des einfachen VATERS, der sich sogar um die Vögel 
kümmert. 
"Wie könnte ich das tun?" Sie bestanden darauf, dass die Vögel regelmäßig 
im Tempel geopfert wurden, um für die Sünden der Menschen zu büßen! 
Hätte Moses eine solche heilige Praxis der Feueropfer von Vögeln und 
Tieren eingeführt, wenn sie in den Augen des Allmächtigen irgendeine 
Bedeutung hätten? Ich stand teilnahmslos da, als sie ihre verbalen Angriffe 
auf mich starteten. Sie hatten nur die Überzeugung der jüdischen Tradition, 
um ihre Behauptungen zu untermauern, während mein Geist während 
meiner erleuchteten Erfahrungen in der Wüste mit dem wahren Wissen über 
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die Existenz selbst durchdrungen worden war. Mir war das Verständnis für 
die Universalität und den schöpferischen GUTEN WILLEN des VATERS 
gegeben worden, das mich befähigte, Dinge zu erkennen und zu tun, die 
kein Hohepriester oder Pharisäer oder Sadduzäer oder Schriftgelehrter 
jemals tun konnte. 
Weil er die Natur unserer QUELLE DES SEINS verstand, konnte er einem 
verkrüppelten Mann vertrauensvoll die Hände auflegen und ihm wieder volle 
Gesundheit schenken. Wer könnte dieses Wissen mit den lächerlichen 
traditionellen Gesetzen der Priester messen? Die Priester, die Pharisäer und 
all der andere religiöse Hokuspokus wussten, dass keiner von ihnen so 
etwas tun konnte, und aus diesem Grund hassten sie mich, weil ich ihre 
Autorität in Frage stellte. Sie hassten mich für meine Stärke gegenüber ihrer 
Opposition und schmähten mich dafür, dass ich Menschenmengen anlockte, 
wenn ich ein Wunder tat, das niemand leugnen konnte. 
Am helllichten Tag und vor aller Augen vollbrachte ich ein Wunder der Liebe, 
von dem die Pharisäer behaupteten, dass nur Gott dazu in der Lage sei und 
ich deshalb der Sohn des Satans sein müsse! Außerdem betrachteten sie 
die Heilung nicht als einen Akt der Liebe, sondern als eine unerklärliche, 
blasphemische Anmaßung der Rolle Gottes. Sie beschuldigten mich, mit 
meinen magischen Kräften zu prahlen, konnten mir aber nicht sagen, wie ich 
zu solchen magischen Kräften gekommen war, und beschlossen daher, 
dass ich ein Sohn des Beelzebub sein müsse. 

 
 
Nun, da ich die Situation erklärt habe, sollte es Ihnen beim Lesen 
dieser Worte ebenso klar sein, wie es mir damals in Palästina 
kristallklar war, dass die gesamte Hierarchie des Judentums aus 
arroganten, egozentrischen, verwirrten Männern bestand, die nur 
nach Regeln und Gesetzen lebten. Wenn sie aufgefordert wurden, 
ihren Verstand zu gebrauchen, konnten sie damit nicht umgehen und 
verfielen in hochemotionale Spasmen ungeheuerlicher Wut. Es war 
erstaunlich, warum ich ruhig blieb und mich weigerte, mit solch 
stumpfen Gemütern zu kommunizieren. 
Ja, ich war wirklich dort in Palästina vor 2000 Jahren. Ich lebte unter 
einfachen Männern und Frauen, denen man beigebracht hatte, 
Jehova wirklich zu fürchten, und die davon besessen waren, Opfer 
auf dem Scheiterhaufen zu bringen, um sich vor der Bestrafung für 
ihre Sünden zu schützen. Ich wurde in der Furcht Jehovas erzogen 
und indoktriniert, aber ich wurde geboren, um die Juden aus ihrem 
langen Schlaf der Mythen und Irrtümer zu erwecken, um sie von ihrer 
belastenden Geschichte der Kriege und des Blutvergießens, der 
Schlägereien und Auseinandersetzungen zu befreien, in denen ein 
Kopf für den Verlust eines Auges gefordert wurde, der verborgenen 
und geheimen Sünde, die niemandem etwas ausmachte, wenn sie 
niemand herausfand. Wurde er entdeckt, so lastete das ganze 
Gewicht des mosaischen Gesetzes auf seinem Kopf, ohne Mitleid 
oder Gnade, ohne auch nur einen Gedanken an die wahren 
Umstände der Übertretung zu verschwenden. 
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Da ich mit der Mission geboren wurde, den Verstand und das Herz der 
Juden für die Wirklichkeit zu öffnen, die ihnen Leben und Sein gegeben 
hatte, lehnte ich schon von klein auf die jüdischen Lehren ab. Irgendeine 
geheime Tiefe meines geistigen Instinkts lehnte sich gegen die uralte 
jüdische Absicht auf, ein anderes Lebewesen die Verantwortung tragen und 
den Preis für seine eigene Rebellion und Sünde zahlen zu lassen. Mehr 
noch, ich konnte nicht akzeptieren, dass ein Gott, der angeblich die 
wunderbare Welt erschaffen hat, sich an den Opfern dessen erfreuen würde, 
was er selbst erschaffen hat und wofür er reichlich gesorgt hat.  
Es war mir unmöglich, vor solch unlogischen Glaubensvorstellungen und 
Praktiken Respekt zu haben. Nach meiner Erleuchtung in der Wüste lehnte 
ich die jüdischen Traditionen leidenschaftlich ab.  
So wie ich vor 2000 Jahren in menschlicher Gestalt kam, um das jüdische 
Volk von einem Gebilde belastender künstlicher religiöser Praktiken zu 
befreien, so bin ich durch den Kanal dieser BRIEFE gekommen, die in der 
ganzen Welt verbreitet werden, um absolut klar zu machen, dass die 
christliche Religion in keiner Weise meine wahre KRITISCHE Botschaft 
widerspiegelt, weder so, wie ich sie in Palästina gelehrt habe, noch in der 
jetzigen Zeit, in der die BRIEFE den Zorn und die Verurteilung orthodoxer 
Christen hervorrufen werden.  
Die christliche Religion, wie sie zu dieser Zeit verkündet wird, ist einfach ein 
Sammelsurium des wirren Denkens meiner Jünger, die sich selektiv an die 
verdienstvollen Predigten des Paulus und andere frühe Schriften erinnern. 
Viel später, als die Wirkung des Christentums nicht mehr die visuelle 
Wirkung der Götter und Göttinnen der Römer hatte, wurde die christliche 
Religion mit theatralischem, aber bequemem Unsinn ausgeschmückt, um 
diejenigen zu beeindrucken, die das kirchliche Römische Reich in seinen 
Schoß ziehen wollte. Später erlegte dieses Reich leichtgläubigen Menschen 
Geldabgaben auf, die sogar noch ungerechter waren als die Steuern, die 
das weltliche Römische Reich von den eroberten Völkern verlangte. Nicht 
einmal Cäsar verlangte für den Eintritt der Seelen in den Himmel eine 
Bezahlung!  
Sie fragen sich vielleicht, warum ich das Judentum und das Christentum so 
ausdrücklich ablehne. Für die erfolgreiche Verbreitung meiner KRITISCHEN 
BEMERKUNG ist es von entscheidender Bedeutung, dass die Menschen 
die wahre Natur der Religionen verstehen, die die Menschen bis ins 20. 
Solange sie nicht erkennen, auf welcher mythischen Grundlage alle ihre 
Überzeugungen aufgebaut sind, wird es den Menschen schwer fallen, ihre 
tief verwurzelten Überzeugungen loszulassen.  
Bitte verstehen Sie, dass ich mich bei solchen Aussagen auf die 
christliche Religion beziehe. Auf die Glaubensgrundsätze, auf Dogma 
und Theologie. Ich beziehe mich nicht auf jene großen spirituellen 
Seelen, die Gott und die Wahrheit jenseits von Dogma und Glauben 
gesucht haben und weiterhin suchen.  
Viele von ihnen haben meine Inspiration in ihrem Verstand und in ihrem 
Herzen aufgenommen, aber sie haben Angst, von ihrem glühenden Glauben 
abzulassen. Sie werden durch religiöse Praktiken daran gehindert. Für sie 
ist die Zeit gekommen, loszulassen. Mögen sie in der Spiritualität und im 
Verständnis ihrer wahren QUELLE DES SEINS wachsen und ihre 
Gemeinden mitnehmen.  
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An die christlichen Kirchen aller Konfessionen: Wacht auf! Die Zeit ist 
gekommen, sich zu bewegen und zu handeln, nach einem langen und 
unangemessenen Schlummer, in dem die Vernunft durch hypnotische 
und emotionale Traditionen unterdrückt wurde. Diese wurden im Laufe 
der Jahrhunderte von einer Reihe von Menschen überliefert, die für sich 
in Anspruch nehmen, die höchste Autorität für alles zu sein, was ich in 
Palästina lehre". Haben Sie keine Angst vor den Konsequenzen. Wenn 
Sie Ihre vergangenen Überzeugungen untersuchen und sie in Ihrem 
Denken bereinigen wollen, befreien Sie sich von den Spinnweben der 
Verblendung und DENKEN Sie! Wenn die christlichen Geistlichen voll 
und ganz akzeptieren, dass ich, der CHRISTUS, tatsächlich 
zurückgekehrt bin, um zu den Menschen auf der ganzen Welt zu 
sprechen, "wie ein Blitz, der von Osten nach Westen fällt", und bereit 
sind, meine wahre Botschaft von der Kanzel aus zu lehren, dann werdet 
ihr feststellen, dass die Kirchen wieder mit Menschen gefüllt sein werden, 
die begierig darauf sind, Kontakt mit der Wirklichkeit zu finden, die sie 
dazu bringt, in völliger Harmonie mit ihrer WAHRHEIT des SELBST zu 
leben. Wenn nicht, dann werdet ihr Geistlichen, die ihr vorsätzlich und 
egozentrisch weiterhin das Dogma des Christentums um des "Scheins" 
und eurer Gehälter willen lehrt, eure Religion in den nächsten 30 Jahren 
eines natürlichen Todes sterben sehen, und ihr werdet von euren 
Gemeinden verlassen werden, die bereits jetzt spüren, dass eure Worte 
nur Worte sind, in denen kein geistiges Leben steckt, und in denen es 
kein geistiges Leben gibt. 
geistliches Leben. Ihr werdet erleben, dass eure Kirchen von denen 
übernommen werden, die erkannt haben, dass Ich Selbst tatsächlich zur 
Menschheit zurückgekehrt bin, um ihr den Weg zu zeigen, wie sie das 
KÖNIGREICH DES HIMMELS finden und betreten kann. Es wird auch 
diejenigen geben, deren Autoritätspositionen durch diese Briefe Christi - 
durch mich - bedroht sein werden. Sie werden mächtig bekämpft werden. 
Es wird Verleumdungen aller Art geben, durch alle Arten von Medien, 
von skrupellosen Menschen, die den Zorn der Menschen provozieren, 
um Geld zu verdienen, bis hin zu zerstörerischer und rachsüchtiger 
Sensationsmacherei.  
Ich muss euch sagen, dass je größer die weltweite Aufregung ist, desto 
schneller werden meine BRIEFE die Menschen erreichen und 
überzeugen, die die alten Glaubenssätze satt haben, die endlich die 
einfache WAHRHEIT des SELBST gehört haben. Sie werden schnell auf 
eure Liebe und euren Aufruf reagieren, die niederen Ebenen des 
menschlichen Bewusstseins zu verlassen und ihren Aufstieg zu höheren 
spirituellen Ebenen zu beginnen, wo sie beginnen werden, den ersten 
Zustrom von innerem Frieden und Zufriedenheit zu erfahren. 

In der gesamten Unterhaltungsindustrie wird es zu Konflikten kommen, da 
immer mehr Menschen die Gewalt und Entwürdigung erkennen und sich 
dagegen wenden werden, mit der das gesamte Bewusstsein ihres 
Verstandes, ihrer Emotionen und ihres Körpers von den DEGENERATEN 
gefüttert wurde, die davon besessen sind, ein Vermögen zu machen. Diese 
Geister haben die seltsame Faszination des Unheiligen und Makabren der 
unwissenden Menschen verstanden, die von der Sicherheit, dem Komfort 
und dem Luxus des zwanzigsten Jahrhunderts so gesättigt sind, dass sie 
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darin kein Glück mehr finden. Sie brauchen Nervenkitzel, um ihr müdes 
Gewissen zu beruhigen.  
Wenn das Leben der Menschen so schrecklich wäre, wie es sich in dem 
Spektakel darstellt, das sie jeden Tag sehen, würden sie sich von ihren 
Bildschirmen abwenden und nach etwas Schönerem und Friedlicherem 
suchen, um ihr gequältes Nervensystem zu beruhigen. Wenn Sie jedoch 
ehrlich über die Bedingungen Ihres heutigen Lebens nachdenken würden, 
würden Sie feststellen, dass es bereits zu einem Spiegel all dessen 
geworden ist, was die Unterhaltungsindustrie Ihnen in den letzten 50 Jahren 
geboten hat. Die Menschen sind durch die Sensationslust von Film, 
Fernsehen, Büchern und Medien mit den schlimmsten Szenarien gefüttert 
worden und beklagen nun, dass ihnen das frühere Gefühl der Sicherheit, 
das sie einst genossen haben, gestohlen wurde. Ich sehe euch heute auf 
der Erde, geschützt in euren Häusern, hinter elektrischen Zäunen, hohen 
Mauern mit Stacheldraht, bewacht von Leibwächtern, die die ihnen 
anvertrauten Menschen verraten und ermorden. Ich sehe Männer und 
Frauen, die einst nachts ohne Angst durch die Straßen liefen, jetzt hinter 
Sicherheitsgittern eingesperrt, aus Angst vor den abscheulichsten und 
brutalsten Angriffen. Ich sehe Völker, die von ihrem eigenen Volk 
traumatisiert wurden. Ich sehe Völkermorde, Revolutionen, 
Bombenanschläge, Attentate, sinnlose Tötungen aller Art. Mörder gehen in 
ihr nächstes Leben, immer noch traumatisiert durch den Schock ihres 
unerwarteten Todes. Ich sehe sie und kümmere mich um sie, wenn sie in 
der Lage sind, mich zu sehen und zu empfangen. Viele, viele Menschen 
sind noch lange nicht bereit, in eine höhere Existenzform überzugehen und 
bleiben im Schatten, bis sie durch Reinkarnation erlöst werden. Das irdische 
Leben ist zu der Hölle geworden, die ihr auf dem Bildschirm und in eurer 
Literatur darstellt. Warum? Weil eure so genannte "zivilisierte Kultur" es 
zulässt, dass die Brutalität in all ihren perversen Formen durch das 
Fernsehen in eure Häuser kommt, um euch zu stimulieren und zu erregen. 
Ihr habt es gewollt, und jetzt habt ihr es in eurer täglichen Erfahrung in realer 
Form. Niemand ist immun gegen diese Katastrophen, die ihr über euch 
selbst gebracht habt. 
Ist es ein Wunder, dass ich, der CHRISTUS, zu diesem Zeitpunkt zu 
euch zurückgekehrt bin, um euch zu erklären, was ihr angerichtet habt? 
 
Wie wäre es möglich, dass ein geistiger Körper der LIEBE einer 
solchen geistigen Agonie fernbleibt und nicht vortritt, um Hilfe zu 
leisten, wenn Hilfe möglich ist. Deshalb bin ich, wie ich bereits sagte, 
nicht allein in meiner Arbeit. Ich spreche für alle Meister, wenn ich 
durch diese BRIEFE spreche.  
Jeder Meister verwaltet diejenigen, die seinen irdischen Lehren folgen. 
Jeder Meister ruft seine Anhänger, die dies lesen, dazu auf, darauf zu 
achten und zu beten, dass sie die WAHRHEIT auf diesen Seiten in sich 
aufnehmen und danach streben, ihre Gedanken und Handlungen zu 
läutern, indem sie zur personifizierten Liebe für alle werden.  
Aber diese Karten werden eine Zeit des Wandels in Gang setzen. 
Wenn die Menschen wirklich aufwachen und erkennen, was ihrem 
Gewissen auf der ganzen Welt von skrupellosen Gierhändlern und 
degenerierten Tycoons angetan wurde, werden sie extreme Wut empfinden. 
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Die Öffentlichkeit wird beginnen, die heimtückischen und hinterhältigen 
Wege zu erkennen, auf denen sie nach und nach in die Netze der 
Abscheulichkeiten verstrickt wurden.  
Und ich, der Christus, muss euch sagen, dass ihr dann das Wort 
Abscheulichkeit nicht mehr als antiquiert und unmodern empfinden werdet. 
Ihr werdet den Unterschied zwischen den lebensspendenden Wortformen 
des gesunden Bewusstseins und den zerstörerischen Bewusstseinsmustern 
klar erkennen. Ihr werdet offenbart werden, und jedes Land wird die 
zerstörerischen Bewusstseinsformen als Abscheu bezeichnen.  
Wahrhaft liebende und gewissenhafte Eltern werden der gegenwärtigen 
Form der Unterhaltung besonders kritisch gegenüberstehen und ihre Kinder 
daran hindern, sich weiterhin die Dekadenz von unangenehmer emotionaler 
Sprache, zügelloser Gewalt, gefühlsarmem und promiskuitivem Sex 
anzusehen, die derzeit auf euren Bildschirmen, in Büchern und in den 
Medien angeboten wird. Unsere Gesellschaft wird von diesen niederen und 
verachtenswerten Schöpfungen des Gewissens geplagt, die sich dann im 
Leben und Handeln der Menschen niederschlagen. Die Eltern werden auch 
erkennen, dass die Bewusstseinsformen, die in den Köpfen ihrer Kinder 
entstehen, die immer breiter werdende Basis für das zukünftige Leben ihrer 
Kinder als Erwachsene sind. Sie müssen beginnen, die in den Schulen 
gelehrten ETHISCHEN WERTE zu untersuchen. Die Eltern werden sich 
nicht mehr um den Religionsunterricht in den Schulen kümmern, da dieser 
nur für eine Minderheit von Interesse sein wird, sondern sie werden sich 
ernsthaft für die Arten von Lebensphilosophien und die Haltungen, 
Argumente, Konflikte und Behauptungen interessieren, die in den Schulen 
der Zukunft sowohl von den Lehrern als auch von den Schülern unterstützt 
oder toleriert werden.  
Es werden Gruppen gebildet, um kleine Schulen zu gründen, die sich auf 
diese BRIEFE stützen, während das alte Faktenmaterial als veraltet 
aufgegeben wird. Der Schwerpunkt wird auf den Sprachen, den Künsten, 
der Logik, der Kunst der effektiven, inspirierten Kommunikation, der 
Entwicklung der kreativen, konstruktiven Vorstellungskraft, der Mathematik 
und den Naturwissenschaften sowie den handwerklichen Fähigkeiten liegen. 
Der Lehrplan wird sich darauf konzentrieren, die Fähigkeit zu entwickeln, 
zwischen Wahrheit und Mythos zu unterscheiden, die höheren Werte klar zu 
erkennen, die man annehmen und schätzen sollte, und den produktivsten 
und konstruktivsten Weg zu finden, sie im Leben einzusetzen, um die 
Bedingungen für sich selbst, die Nation und die Welt im Allgemeinen zu 
verbessern. Sie werden auch in den Wissenschaften und handwerklichen 
Fertigkeiten unterrichtet, die ihnen eine glückliche und erfolgreiche Arbeit in 
dem von ihnen gewählten Arbeitsbereich ermöglichen. Die Kinder werden in 
einer neuen Atmosphäre des Interesses und der Liebe unterrichtet und es 
wird ihnen gezeigt, wie sie zu diesem Interesse und dieser Zuneigung im 
Klassenzimmer beitragen können. Sie werden ermutigt, mit Freude und 
Glück zu arbeiten. Wenn dies nicht leicht fällt, wird dem unglücklichen Kind 
gezeigt, wie Freude und Glück erreicht werden können und es wird belohnt, 
wenn es erfolgreich ist.  
Die Menschen werden danach beurteilt, wie sehr sie sich für ein höheres 
geistiges Niveau einsetzen und wie sehr sie sich für die Interessen der 
Benachteiligten und der Allgemeinheit einsetzen. Es ist von äußerster 
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Dringlichkeit, dass die Menschen überall erkennen, dass die Wahrheit darin 
besteht, dass ihr geboren wurdet, um die universelle Quelle eures Wesens 
zu individualisieren und auf eine weiterentwickelte Weise auszudrücken, die 
schließlich den Höhepunkt der individualisierten Manifestation der Quelle 
eures Wesens erreichen wird. 
 

CHRISTLICHES BEWUSSTSEIN 
 

Und ihr wurdet erschaffen, damit man sich um euch kümmert, euch nährt, 
euch mit all euren Bedürfnissen versorgt, um eure vollkommene Gesundheit, 
euer Wohlbefinden und euren harmonischen Wohlstand zu gewährleisten, 
während ihr euch auf dem Weg der individuellen Wiedervereinigung eurer 
Seele mit der Quelle des Seins, dem göttlichen Bewusstsein, befindet. 
Solange ihr diese Wahrheit des Seins nicht begreift, werdet ihr niemals euer 
wahres Potential auf der Erde erreichen, weder physisch noch spirituell. 
 

I DER CHRISTUS 
 

Ich strahle auch die WAHRHEIT des SELBST in die ganze Welt zu allen aus, 
die sich auf der Ebene der spirituellen Frequenzen befinden und die 
Fähigkeit haben, die WAHRHEIT zu empfangen. Solche Menschen werden 
sie vorbehaltlos als ihre eigene Anleitung für ihre Gedanken und 
Handlungen empfangen, verehren und annehmen. 
Wenn es einige gibt, die die BRIEFE nicht verstehen oder empfangen 
können, liegt das nur daran, dass sie noch nicht auf die notwendige 
Bewusstseinsebene aufgestiegen sind, um sich mit ihnen identifizieren zu 
können. Ihr Wachstum wird später kommen.  
Deshalb sage ich denen, die noch nicht die Lebensqualität erfahren haben, 
die ich als die eure beschrieben habe, durch den göttlichen Willen, fragt 
euch nicht, was mit dem Leben oder mit den Menschen oder mit den 
Umständen oder mit euch falsch ist. Untersuchen Sie Ihre eigenen 
Gedankengänge, Ihre eigene Einstellung zum Leben, Ihre Gefühle 
gegenüber anderen und sich selbst und finden Sie heraus, welche Art von 
Gedanken und Erwartungen Sie normalerweise haben. Sie schaffen eine 
mächtige schöpferische Kraft der Bewusstseinsenergie, die Sie den ganzen 
Tag über ausstrahlen. Sie werden genau das anziehen, was Sie fürchten 
und erwarten. Manchmal ist die negative Form des schöpferischen 
Bewusstseins tief in Ihrem Unterbewusstsein verankert und wurde dort vor 
vielen Jahren aufgrund bestimmter Umstände gepflanzt. Oder der negative 
Impuls des kreativen Bewusstseins stammt aus einem früheren Leben. In 
jedem Fall sollten Sie, wenn Sie ständig schlechten Erfahrungen ausgesetzt 
waren, den inneren Zustand Ihres Bewusstseins untersuchen und 
herausfinden, welche Art von negativen Erwartungen Ihr Unterbewusstsein 
hegt. Finden Sie auch heraus, welche Einstellungen und Gefühle Sie 
gegenüber anderen haben. 
 
Lebst du ständig in Harmonie mit den Gesetzen des Seins? Drückst du 
auf jeder Ebene deines Lebens, gegenüber allem, was du erlebst, 
bedingungslose Liebe aus? Bist du in der Lage, das Licht der Seele in 
allen Lebewesen zu sehen, oder siehst du nur ihren egozentrischen 
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Antrieb, ihre Dunkelheit? Erkennst du, dass die Menschen, die du 
vielleicht ablehnst oder kritisierst, von mir, dem CHRISTUS, zu jeder 
Zeit mit höchster Liebe und Mitgefühl behandelt werden? Denen, die 
du vielleicht ablehnst, strahle ich meine bedingungslose Liebe aus.  
 
Denkt immer daran, dass eure QUELLE DES SEINS in zwei Zuständen 
ist: 
 

Actividad y Equilibrio 
 

Der AKTIVE Zustand der QUELLE DES SEINS ist die Dimension, in der ihr 
gezeugt wurdet und in der euch Individualisierung gewährt wurde.  
Die BALANCE des UNIVERSELLEN BEWUSSTSEINS ist die Dimension 
der vollkommenen Stille und Ruhe, in der die zugrundeliegenden IMPULSE 
der KREATIVITÄT in einer Umarmung der gegenseitigen Kontrolle vereint 
sind.  
Wenn du erkennst, akzeptierst und voll und ganz verstehst, dass du in jeder 
Lernsitzung in deiner Schule auf der Erde immer Zugang zu der göttlichen, 
liebenden Intelligenz hast, die jedes Problem perfekt löst, dann wirst du über 
die Reichweite von Panik und Schmerz hinausgehoben.  
Lösen Sie Ihre Probleme schnell und reibungslos, und Sie erkennen, dass 
Ihr eigener Vorrat an Weisheit und Wissen in vielerlei Hinsicht zunimmt. Auf 
diese Weise entwickeln Sie sich auf jeder Ebene Ihres Seins weiter.  
Obwohl mein Ziel, über den Kanal dieser BRIEFE zu Ihnen zu kommen, 
darin bestand, Ihnen den Weg zu zeigen, wie Sie im Einklang mit den 
GESETZEN DER EXISTENZ leben können, um Ihnen zu helfen, unnötigen 
Schmerz, Einschränkungen und Entbehrungen zu vermeiden, die durch Ihre 
Unkenntnis der Gesetze verursacht werden, Ich möchte Ihnen auch bewusst 
machen, dass jeder den Rhythmen seines Lebens unterliegt. Jeder 
durchlebt Hochphasen, in denen ein Zustrom von Segnungen einem alles 
bringt, was man jemals brauchte, und dann befindet man sich auf dem 
Höhepunkt menschlichen Glücks und Erfolgs. Du freust dich! Und dann 
kommt die Zeit, in der sich plötzlich das Tempo des Lebens ändert, die 
Ressourcen versiegen, Beziehungen schwierig und prekär werden, die 
Karriere einen Abschwung nimmt und Hindernisse auftauchen, die einen für 
lange Zeit stillhalten. Sie fragen sich vielleicht, was Sie falsch gemacht 
haben? Früher haben Sie sehr erfolgreich mit den GESETZEN DER 
EXISTENZ gearbeitet, aber jetzt gibt es tägliche Herausforderungen und 
nichts, was Sie denken oder tun, kann den Stress Ihres täglichen Lebens 
wirklich lindern. 
Wenn diese Momente zu Ihnen kommen, seien Sie ruhig und still in Ihrem 
Herzen und Geist und wissen Sie, dass Sie weiterhin Leben und Führung 
aus dem GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN schöpfen, trotz des gegenteiligen 
Anscheins, trotz der oberflächlichen Qualen. In diesen Zeiten ist es wichtig, 
sich zurückzuziehen und die Art und Weise zu bewerten, auf die Sie in 
besonderen Momenten möglicherweise ins Bewusstsein geraten sind, und 
Ihre Abhängigkeit vom GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN zu stärken. Ohne 
diese dunklen Phasen der Depression würden Sie nicht an spiritueller Größe 
wachsen. Sie haben eine besondere Botschaft für Sie, also geben Sie nicht 
der Verzweiflung oder Bitterkeit nach. Auch wenn Sie sich vielleicht 
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zerbrechlich fühlen, ist dies Ihre Wintersaison der Selbstfindung und inneren 
Erneuerung, die sich letztendlich als größerer Segen erweisen wird als in 
den Hochphasen. Kopf hoch und verliere nicht den Glauben. Bleiben Sie 
standhaft und geduldig, bis der Winter allmählich wieder Ihrem spirituellen 
Frühling Platz macht. Beharren Sie auf Ihrem Versuch, Entspannung zu 
erreichen, und warten Sie mit Zuversicht auf den Moment, in dem das 
GÖTTLICHE LEBEN wieder in Ihren Geist, Ihr Herz und Ihr irdisches Leben 
fließen wird und sich alles, was Sie sich erhofft haben, in Ihrer Erfahrung zu 
manifestieren beginnt Bleiben Sie der Tatsache treu, dass, wenn Sie sich 
des Zuflusses GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS während Ihrer Meditationen 
nicht bewusst sind, dies nicht daran liegt, dass es aufgegeben wurde, 
sondern daran, dass Ihre eigenen kosmischen Schwingungen und damit 
Ihre persönlichen Bewusstseinsschwingungen in der Flaute sind und Sie es 
nicht sind nicht mehr in der Lage, Sie zu erheben und die Schwingungen 
des GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS wie zuvor zu erleben. Auch wenn Sie 
sie nicht spüren, stellen Sie sicher, dass Sie immer in sie und in die 
GÖTTLICHE LIEBE eingebunden sind. Ich möchte Sie auch daran erinnern 
und Ihrem Bewusstsein einprägen, dass die ärmsten Menschen in dem 
Moment, in dem sie die wahre Natur ihrer Herkunft verstehen und Wissen 
nutzen können, beginnen werden, aus ihrer Stagnation auszubrechen und 
dann in der Lage sein werden, aufzusteigen zu jeder Höhe, die du selbst 
wählst, unter der Bedingung, dass du dich täglich auf die QUELLE deines 
SEINS einstimmst und SEINE unendliche Kraft, Leben, Richtung, Inspiration 
und Führung herausziehst. 
Sie sind keine Opfer des Schicksals, Sie sind Opfer Ihres eigenen kreativen 
Bewusstseins, bis Sie erkennen, dass Ihr Bewusstsein vollständig von Ihnen 
geformt wird. Wenn diese herrliche Wahrheit in Ihrem eigenen Bewusstsein 
erwacht, werden Sie beginnen, Ihr Leben zu verändern, und am Ende 
werden Sie entdecken, dass Sie darauf hinarbeiten können, ein Meister zu 
werden und im GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN völlige Freiheit zu erlangen. 
Denken Sie daran, dass Ihr Ziel bei Ihrer spirituellen Suche darin bestehen 
sollte, die Frequenzen Ihres Bewusstseins innerhalb Ihrer höchsten 
spirituellen Wahrnehmungen so stabil wie möglich zu halten. Dies ist für den 
menschlichen Geist sehr schwierig, da er eifrig nach neuen Formen der 
spirituellen/mentalen Stimulation sucht, wo sein Interesse geweckt wird. 
Aber ich muss Ihnen sagen, dass es nicht ausreicht, diese BRIEFE zu lesen 
und dann andere Bücher zu lesen, in der Hoffnung, eine inspiriertere, 
höhere Wahrheit zu finden. ICH, DER CHRISTUS, sage Ihnen aufrichtig, 
dass Ihnen in diesem Moment keine höhere Wahrheit und kein höherer Weg 
angeboten wird. Vielleicht haben Sie manchmal das Gefühl, etwas Höheres 
gefunden zu haben, weil Sie auf der Ebene Ihres gegenwärtigen 
menschlichen Bewusstseins das Geschriebene leichter nachvollziehen 
können, aber seien Sie sicher, dass die WAHRHEIT der SPIRITUELLEN 
EXISTENZ das einzige Wissen ist, das Sie erhalten letztendlich zum 
CHRISTUS-BEWUSSTSEIN führen, das Ihre wahre Bestimmung ist und 
keine andere. 
Das CHRISTUSBEWUSSTSEIN ist das spirituelle Bewusstsein aller großen 
Meister. Höher geht es nicht. Um Ihr Verständnis zu steigern, können Sie 
nach den Autoren suchen, die das, was in diesen BRIEFEN geschrieben 
steht, bereits für sich gefunden haben und in die Tat umsetzen, aber folgen 
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Sie nicht denen, die noch anderen Autoren folgen und andere Autoritäten 
zitieren und noch nach einem Weg suchen . durch menschliches Denken hin 
zur Unermesslichkeit der GEISTIGEN WAHRHEIT, jenseits des 
menschlichen Denkens. Sie befinden sich, wie Sie selbst, immer noch in 
den Ausläufern des Bewusstseins, sie haben das mentale/emotionale Ozon, 
das sie näher an die Grenzen des RAUMS bringt, noch nicht durchdrungen. 
Folgen Sie nicht denen, die gerne über die Wunder okkulter Praktiken 
schreiben und versuchen, Sie dazu zu bringen, sie ebenfalls zu erleben, die 
den Einsatz materieller Substanzen zur Steigerung der Energie in den 
verschiedenen Bereichen ihres Lebens befürworten. Die Verwendung 
materieller Substanzen wie Kristalle, Kerzen, Räucherstäbchen und 
Räucherstäbchen fokussiert Ihr menschliches Bewusstsein auf die Dinge, 
die für Sie eine menschliche Bedeutung haben und Ihnen Freude bereiten. 
Auf diese Weise ist Ihr menschliches Bewusstsein verankert 
die festesten Level. Wenn Sie hingegen aufsteigen und in die wahren 
spirituellen Dimensionen des Bewusstseins eintreten möchten, besteht Ihr 
Ziel darin, die Dimension des irdischen menschlichen Bewusstseins zu 
durchdringen und dann zu transzendieren. Die einzig wahre Energie, die 
wirklich dynamische heilende Lebenskraft, kommt aus Ihrem ständigen 
Kontakt mit dem GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN. Wenn Sie nach oben 
gehen, werden Sie sich der feineren Schwingungen der Astralebenen 
bewusst, aber verweilen Sie nicht auf diesen Ebenen, denn sie sind nur 
Manifestationen höherer physischer Bewusstseinsformen und sollten nicht 
Ihr wahres Ziel sein. 
Die Harmonisierung mit dem göttlichen Bewusstsein und die völlige 
Selbstbeherrschung müssen Ihr Lebensgrund und Ihr einziges Ziel sein. 
Wenn Sie es erreicht haben, wird alles, was Sie sich jemals gewünscht 
haben, auf neue transzendente und ewige Weise Ihnen gehören. 
Sie können diese BRIEFE lesen und entscheiden, dass Sie in Ihrem Ego-
Bewusstsein so weitermachen möchten, wie Sie sind, im Vertrauen darauf, 
dass das GÖTTLICHE BEWUSSTSEIN Ihnen durch die schwierigen 
Phasen helfen wird. Aber ich kann Ihnen sagen, dass das Leben selbst Sie 
irgendwann davon überzeugen wird, dass kein anderer Weg den Ausgleich 
bietet, den Ihre Seele, die verborgen und still ist und auf ihre Befreiung 
wartet, sehnt, insbesondere die vollständige Wiedervereinigung mit dem 
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN. 
Das größte Geschenk, das Sie sich selbst oder jemand anderem machen 
können, besteht darin, es dankbar in Ihrem eigenen Geist anzunehmen und 
zu versuchen, anderen empfänglichen Geistern das volle inspirierte 
Verständnis dafür zu vermitteln, wer „Sie“ und „sie“ wirklich sind und was 
wirklich erfüllt werden kann wenn „Sie und sie“ den Eigenwillen aufgeben 
und auf die QUELLE Ihres SEINS schauen, um Hilfe, Führung und die 
Befriedigung all Ihrer Bedürfnisse zu suchen. Machen Sie Licht für sich 
selbst und für jeden, der es empfangen kann. 
Gleichzeitig kann niemand das Lernen mit leerem Magen aufnehmen. Daher 
muss eine gewisse Menge an körperlicher Ernährung eingenommen werden, 
um den Prozess der körperlich-spirituellen Evolutionsentwicklung zu 
unterstützen, wenn man materiell Verarmte unterrichten möchte. Seien Sie 
bereit, anderen etwas zu geben und wissen Sie, dass Sie durch das Geben 



 14 

Teil des Systems des Gebens und Empfangens des gesamten Universums 
werden. 
Es ist unmöglich zu geben und nicht zu empfangen, es sei denn, Sie 
glauben selbst, dass Sie nur von der Versorgung mit Ihrer Arbeit, Ihrem 
Bankkonto und Ihren Investitionen leben. Wenn du das glaubst, dann ist es 
das, was du erlebst. 
 Bis die Menschen wirklich aufwachen und ihre Augen für die volle 
Erkenntnis öffnen, dass sie die Individualisierung der QUELLE ihres SEINS 
sind, die eine Kombination der PERFEKTEN IMPULSE VON KREATIVITÄT 
UND LIEBE ist, werden sie nicht aufhören, sich von den Verführungen des 
Materialismus angezogen zu fühlen. die Befriedigung körperlicher Wünsche 
und der Wunsch nach Selbstdarstellung über alles andere, die von 
Übernahmen und Streiks in Wirtschaft und Industrie und grober Zwietracht 
in Beziehungen bis hin zu Morden, Vergewaltigungen und Kriegen reichen. 
Wo eine Person ihr Ego auf eine andere ausübt, herrscht Zwietracht. 
 
Dies ist das allererste GESETZ DER EXISTENZ, das weltweit veröffentlicht 
werden muss. 
 
Wie sollte die menschliche Natur dann täglich darum kämpfen, in einer Welt 
zu leben, die von Natur aus von egozentrischen Impulsen und dem 
überwältigenden Wunsch nach Selbstzufriedenheit dominiert wird? 
 
DIE ANTWORT LIEGT IN MEINER ERKLÄRUNG: „TUN SIE ANDEREN 
GEGENÜBER, WAS SIE VON IHNEN WOLLEN.“ 
 
Dies ist der erste Schritt zur Überwindung des egozentrischen Impulses. 
 
Wenn Sie in einen Streit verwickelt sind, lassen Sie einander volle 
Gerechtigkeit zuteil werden! Zuhören – aufnehmen – aufmerksam sein 
– sich so viel wie möglich entschuldigen. 
 
Stellen Sie sicher, dass Ihre Anforderungen nicht das Wohlergehen des 
anderen beeinträchtigen, sei es privat, privat, geschäftlich oder beruflich. 
Denken Sie daran, wie Sie sich gegenüber anderen verhalten, damit Sie am 
Ende etwas erhalten. Denken Sie daran, dass Ihre heutigen Gedanken, 
Worte und Taten in den kommenden Tagen, Monaten oder Jahren Gestalt 
annehmen werden. Manchmal dauert es Jahre, bis aus der Aussaat eine 
Ernte wird, und die Aussaat wird vergessen. Sie können jedoch sicher sein, 
dass das, was heute getan wurde, in irgendeiner Weise zurückkommen wird, 
auch wenn Sie es vielleicht nie als solches erkennen oder den 
Zusammenhang wahrnehmen werden. 
Was Sie möchten, dass die Leute über Ihre Fehler sagen, sagen Sie es 
ehrlich über die Fehler, die andere machen könnten, egal ob Freunde oder 
Fremde. Geben Sie die Akzeptanz und Vergebung, die Sie erhalten 
möchten. Was ist wahre Vergebung? Es ist ein Zustand des Verständnisses 
gegenüber dem anderen und den Gründen für sein Verhalten, so klar, dass 
man mit aller Ehrlichkeit sagen kann, dass es nichts zu vergeben gibt. 
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Die Loyalität, Freundlichkeit und Großzügigkeit, die Sie gerne erhalten 
würden, wenn Sie in Schwierigkeiten sind, und die Sie anderen geben 
möchten, wenn sie mit schweren Lasten zu kämpfen haben, gehen nie 
an Ihnen vorbei. 
 
Lernen Sie, Menschen oder Situationen mit einem freundlichen 
Urteilsvermögen zu betrachten. Sehen Sie sie so, wie sie in diesem 
Moment sind, und denken Sie dann daran, dass ich sie mit 
mitfühlender Liebe sehe. 
 
Wenn Sie ein echtes Verbesserungsbedürfnis bei ihnen erkennen, zu ihrem 
eigenen Besten und zur Verbesserung ihres zukünftigen Wohlergehens, 
schauen Sie sie einfach mit Augen und Herzen voller Liebe an und sehen 
Sie sie so, wie sie in Zukunft sein können. Bringen Sie sie in Gedanken zu 
ihrer SEINSQUELLE und wissen Sie ohne Zweifel, dass Ihr Gebet sie 
gesegnet und die Türen ihrer Entwicklung geöffnet hat. Suchen Sie Rat 
beim GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN, wenn Sie ihre Entwicklung verbessern 
können, und fragen Sie, was verlangt werden kann, um sicherzustellen, 
dass sie bereit sind, den Rat freudig anzunehmen und letztendlich Erfolg bei 
der persönlichen Entwicklung zu haben. 
Wenn Ihnen jemand irgendwann erzählen möchte, wie Sie ihn verletzt 
haben, stehen Sie oder sitzen Sie oder still und wissen Sie, dass dies eine 
echte Herausforderung für Ihren egozentrischen Impuls ist. Das ist Ihr 
großer Moment, Ihr größter Test. 
Wie werden Sie damit umgehen? Entschuldigen Sie sich, indem Sie sich 
verteidigen, denken oder sogar sagen, dass Ihre Handlungen die andere 
Person nicht hätten verletzen dürfen und unter den gegebenen Umständen 
völlig gerechtfertigt waren? Wenn Sie so reagieren, dann beherrscht Ihr 
egozentrischer Impuls immer noch Ihr Bewusstsein. 
Wenn Sie jedoch erkennen können, dass der große Moment der Wahrheit 
gekommen ist, und Sie aufgrund dieser Erkenntnis in der Lage sind, still und 
gelassen zu bleiben und der Schilderung des anderen zuzuhören, wie er 
wegen Ihnen verletzt ist, erzielen Sie den ersten Erfolg das Ego überwinden. 
Der nächste dringende Schritt besteht darin, das eigene Bedürfnis, sich zu 
verteidigen, beiseite zu legen und sich aufrichtig mit dem zu identifizieren, 
was der Sprecher sagt. Sie können dies nur dann aufrichtig tun, wenn Sie 
demütig genug sind, einen Ort der inneren Stille zu betreten, wo Sie ganz in 
ihren Schmerz versinken, hören können, was gesagt wird, und den Schmerz 
in Ihr Herz aufnehmen können. Wenn Ihnen das gelingt, sind Sie ihnen unter 
die Haut gegangen. Wenn Sie in ihrer Lage sind und ihren Schmerz spüren, 
möchten Sie sich aus tiefstem Herzen für das entschuldigen, was Sie getan 
haben. Der Schmerz, den Sie unwissentlich und unbewusst zugefügt haben, 
wird zu Ihrem eigenen Schmerz und wird nicht ruhen, bis Sie es geschafft 
haben, durch liebevolle Worte alle Schmerzrückstände aus dem 
Bewusstsein des anderen zu entfernen. Dann haben Sie die Wunde und sie 
geheilt Auch die Zerstörung Ihres elektromagnetischen 
Bewusstseinssystems wird eliminiert und Sie werden einen großen Sieg 
über sich selbst errungen haben. Sie werden den Punkt der Stärke und des 
inneren Widerstands erreicht haben, an dem Sie die Realität anderer 
wirklich als gleichwertig mit Ihrer eigenen wahrnehmen können. Sie haben 
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erkannt und akzeptiert, dass Ihre Handlungen andere auf die gleiche Weise 
verletzen können, wie sie Sie selbst verletzt haben. 
Nachdem Sie diesen großen Moment der Wahrheit in Ihrem Leben erreicht 
haben, werden Sie feststellen, dass Sie sich bequem unter anderen 
bewegen können und Ereignisse aus deren Perspektive genauso leicht 
betrachten können wie aus Ihrer eigenen. Es wird ein gutes Gleichgewicht 
zwischen den Bedürfnissen anderer und Ihren eigenen erreicht, und Sie 
gelangen in einen Zustand des Friedens, denn Sie haben nun das 
Selbstvertrauen, andere fair und großzügig zu behandeln. Sie haben bereits 
begonnen, die Barrieren zwischen Ihnen und anderen zu beseitigen und sie 
in Ihr Herz aufzunehmen. 
Sie haben auch damit begonnen, Ihre eigenen Abwehrkräfte abzubauen, 
und werden dadurch feststellen, dass Sie endlich Selbstwertgefühl und 
Seelenfrieden erlangen. 
Dieses neue Verständnis der Gefühle anderer wird Ihnen großen Respekt 
vor ihnen einflößen, Sie werden sie immer fair behandeln wollen, ihnen den 
gebührenden Respekt entgegenbringen, niemals ihren guten Charakter 
ausnutzen, sie niemals demütigen oder ihr Selbstwertgefühl verringern 
wollen , immer bereit, ihnen Mut zu machen und sie aufzuheben, wenn sie 
körperliche oder emotionale Schmerzen haben. 
Sie werden feststellen, dass Sie diese Dinge auch für sich selbst tun. Sie 
werden Ihr eigener Berater, Ihr eigener Unterstützer, Ihr eigener Heiler. 
Sie werden jeden Menschen, unabhängig von seinem sozialen Status, als 
eine grundlegende Realität sehen, genau wie Ihre eigene, und Sie werden 
erkennen, dass Sie derselbe sind wie alle anderen, ob König, Vater oder 
Präsident, denn unter dem Äußerlichen kommen Sie beide aus dem 
GROSSE EINHEIT DES SEINS. 
Dadurch werden Sie sich in keiner Situation mehr unzulänglich fühlen. Weil 
Sie in der Kraft und Weisheit, die Sie aus dem GÖTTLICHEN 
BEWUSSTSEIN erhalten haben, Fortschritte gemacht haben und erkennen, 
dass auch Sie die gleichen Rechte wie alle anderen haben. Ruhig und 
gelassen werden Sie nicht zulassen, dass andere Sie ausnutzen. Sie 
werden in der Lage sein, klar zu sprechen, sich klar und ehrlich 
auszudrücken und dabei die Gefühle der anderen Person gebührend zu 
berücksichtigen. Sie möchten einen anderen nicht länger verunglimpfen 
oder sein Selbstwertgefühl mindern. Vielmehr werden Sie alles tun, um ihre 
Selbstachtung zu wahren, indem Sie Ihre Wahrheit klar und liebevoll 
mitteilen. 
Denken Sie daran: Wenn Sie einem anderen Ihre Wahrheit bestätigen, ist es 
nicht seine Aufgabe, ihm zu sagen, wie er sich in einer bestimmten Situation 
verhalten oder wie er auf Ihre Worte reagieren soll. 
Im Einklang mit den UNIVERSELLEN WERTEN vollkommener Ehrlichkeit, 
gewissenhafter Arbeit, Wohlwollen gegenüber allen und Fürsorge für die 
Benachteiligten hat eine Person jedoch das Recht zu verlangen, dass diese 
Werte Vorrang vor allen anderen Bequemlichkeitserwägungen innerhalb 
einer Gruppe haben Gemeinschafts-, Unternehmens- oder nationale 
Initiative. 
Sie haben auch das vollkommene Recht, zu äußern, was Sie über das 
erniedrigende Verhalten einer Person Ihnen gegenüber denken, wenn Sie 
das Gefühl haben, dass es nötig ist. Ihre liebevolle Ehrlichkeit kann 
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notwendig sein, um eine bestimmte Situation zum Wohle aller zu lösen oder 
zu klären. 
Bringen Sie Ihre Meinung freundlich zum Ausdruck, sagen Sie sanft, wie Sie 
sich in der aktuellen unangenehmen Situation fühlen, und erklären Sie, 
warum Sie sich so gefühlt haben. Sagen Sie nicht, dass Sie so etwas getan 
haben! , denn er wird das Gefühl haben, dass Sie ihm die Schuld geben und 
Sie werden sofort den Selbstverteidigungsmechanismus des anderen 
wecken und daher wird die Konfrontation für Sie beide schwierig und 
unangenehm. Um egoistische Menschen zu erreichen, muss man 
kontinuierlich so reden, dass sie sich nie bedroht fühlen. Dies ist die Kunst 
der liebevollen Kommunikation und kann nur durch Versuch und Irrtum und 
ständiges Üben erlernt werden. 
Jedes Mal, wenn Sie das Ego in sich selbst beherrschen, wird es ein wenig 
einfacher, mit anderen in Beziehung zu treten, weil Sie ein Verständnis für 
die Funktion des Egos in allen Menschen gewinnen. Mit der Zeit und nach 
und nach befreien Sie sich von den Fängen des egozentrischen Impulses. 
Du wirst sehen, dass du mit Empathie in deiner Seele und Liebe immer 
besser anderen zuhören kannst. Wenn sie sich auf eine Weise verhalten, 
die Sie zuvor verletzt oder beleidigt hätte, werden Sie stattdessen spüren, 
wie Lachen in Ihnen aufsteigt. 
Dann werden Sie wissen, dass Ihre Seele in direktem Kontakt mit dem 
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN steht, denn ihr natürlicher Zustand ist der 
des Lachens. 
Lachen ist ein Bewusstseinsimpuls, der durch Ihren Himmel, von einem 
Planeten zum anderen, durch Ihre Milchstraße und bis in die entlegensten 
Winkel der Unendlichkeit flüstert. So unendlich wie das GÖTTLICHE 
BEWUSSTSEIN, begann im Moment der Big Band das Lachen zu existieren. 
Was ist Lachen? Es ist eine spontane Reaktion des Bewusstseins auf eine 
Situation, in der zwei Ereignisse oder zwei Vorfälle oder zwei Menschen in 
der natürlichen Ordnung der Dinge nicht zusammen sein sollten, sondern 
auf seltsame Weise, im Widerspruch oder im Widerspruch zueinander 
stehen eins mit dem anderen. 
Es handelt sich um einen wellenförmigen Effekt, den alle Lebewesen der 
höchsten Spezies erfahren, die zu bestimmten Urteilen oder 
Wahrnehmungen fähig sind. Beseitigen Sie Stress. Der wellenförmige Effekt 
ist am Zwerchfell zu spüren, das das Herz und das Nervensystem „schützt“. 
Wie Sie bei der Untersuchung der Natur der Schöpfung gesehen haben, 
wurde bei der Entwicklung des Designs und des Wachstums lebender 
Körper alles Mögliche getan, um einen Körper perfekt anzupassen und an 
die Umgebung anzupassen, so dass der Bewohner des Körpers sich 
wohlfühlen und wohlfühlen kann glücklich, ohne Stress zu leben. Stress ist 
gesundheitsschädlich. 
Es widerspricht dem Willen des göttlichen Gewissens. 
Ein spontanes Lachen wird zunächst als plötzliches Bewusstseinsflüstern im 
Kopf wahrgenommen, das im gesamten Bewusstsein ein Gefühl der 
Leichtigkeit hervorruft. Dies führt sofort zu einer Kettenreaktion des Lachens, 
das als leichtes Flattern des Atems über das Zwerchfell wahrgenommen 
wird, um jegliche Anspannung zu lösen und verbliebene Bitterkeit zu 
beseitigen. Manchmal hält das Lachen in einer äußerst lustigen Situation so 
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lange an, dass die Person schließlich erschöpft ist, aber auch glücklich und 
etwas traurig, dass das Lachen vorbei ist. 
Die meisten Menschen werden bestätigen, dass Lachen das Wohlbefinden 
fördert, auch wenn es eine Minute zuvor Unstimmigkeiten gab. Wenn eine 
Person aufrichtig lachen kann, die Absurdität einer Situation erkennt, in der 
sie zuvor wütend oder verletzt gewesen wäre, werden Spannungen gelöst 
und freundschaftliche Beziehungen werden spontan wiederhergestellt. 
Lachen ist ein Geschenk der Liebe für eine Schöpfung, die von Egos 
besessen ist und Erleichterung braucht. 
Während sich der egozentrische Impuls allmählich im Geist und in den 
Emotionen festsetzt, werden Sie sehen, wie spontan Lachen aufsteigt und 
ein wunderbares Gefühl der Befreiung mit sich bringt. Die wellenförmige 
Wirkung des Lachens erhöht die Schwingungsfrequenzen Ihres 
Bewusstseins, nicht nur, weil es Energie ist, die dort freigesetzt wird, wo Sie 
sie am meisten brauchen, über Ihrem Herzen, über Ihrem Zwerchfell – dem 
Sitz der Emotionen –, sondern weil Lachen direkt aus dem GÖTTLICHEN 
BEWUSSTSEIN kommt. 
Deshalb ist Lachen GÖTTLICH. 
LACHEN und dein inneres Kind. Wenn Sie diese unveröffentlichten BRIEFE 
lesen und die Schwingungsfrequenzen Ihres Bewusstseins ansteigen, 
werden Sie feststellen, dass alte mentale Muster in Ihrem Geist nicht mehr 
angenehm sind. Sie werden nach Mitteln und Wegen suchen, sie aus Ihrem 
Bewusstsein zu vertreiben. Wenn Sie spirituell aufsteigen und immer 
bestrebter werden, unerwünschten egozentrischen menschlichen Impulsen 
freien Lauf zu lassen, werden die Konflikte in Ihren Gefühlen immer 
schwerwiegender und Sie werden sich nun nach Erleichterung sehnen und 
darum bitten. Sie werden feststellen, dass Hilfe sicherlich kommen wird, 
wenn Sie zum göttlichen Bewusstsein zurückkehren und leidenschaftlich um 
göttliche Hilfe bitten. Sie werden unerwünschte Gedanken und Reaktionen 
erfolgreich loswerden und dann feststellen, dass das Lachen immer 
spontaner wird. Sie werden auch feststellen, dass sich Spannungen 
auflösen und dass Sie leichter in Gedanken, leichter in Beziehungen, 
liebevoller, viel dankbarer, wacher gegenüber dem Leben selbst und allem, 
was es in Sicht und Erfahrung zu bieten hat, werden. Sie werden die kleinen 
Freuden mehr genießen und Ihren Appetit weniger satt haben. Sie 
benötigen weniger Essen und weniger Unterhaltung. Sie werden in Ihrer 
eigenen Gesellschaft glücklicher sein und schließlich beginnen, sich in Ihrer 
eigenen Gesellschaft zu freuen, weil das GÖTTLICHE BEWUSSTSEIN Ihr 
menschliches Bewusstsein mit SEINEM eigenen erhabenen Zustand des 
Wohlbefindens erfüllen wird. 
Nach und nach werden Sie zu Ihrem Zustand als „Kind“ zurückkehren, das 
die Welt mit einem glücklichen Blick sieht. Das ist keine Senilität. Es ist ein 
Zustand größeren Verständnisses und einer größeren Lebendigkeit, 
unabhängig vom Alter. 
Dies ist der „Seinszustand“, den ich ausdrücken wollte, als ich sagte: „Wenn 
du nicht wieder wie ein Kind wirst, wirst du nicht in das Himmelreich 
eingehen.“ Ich habe tatsächlich gesagt: „Wenn du das Himmelreich betrittst, 
wirst du wie ein Kind, ein Kind voller Staunen und Freude.“ 
Ich habe diese BRIEFE der Welt gegeben, damit diejenigen, die sie lesen 
und in sich aufnehmen, letztendlich in das KÖNIGREICH DES HIMMELS 
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eintreten und den Zustand der Freude erreichen können, der aus Reinheit 
des Geistes und Unschuld resultiert. 

 
 SPIRITUELLE ÜBUNGEN: 
 
Wenn jemand Ihnen sagt, Sie sollen spirituelle Übungen machen und sich 
bestimmte Zustände vorstellen, stellen Sie sicher, dass Sie, wenn Sie diese 
Anweisungen befolgen, einfach in der materiellen Dimension des Egos 
verwurzelt bleiben. Fantasie hat nichts mit dem Geist zu tun. Imagination ist 
die Ausübung Ihres eigenen menschlichen Bewusstseins, das Sie durch den 
Eintritt in das höchste spirituelle Bewusstsein überwinden sollten. Diese 
Ebenen sind nicht die der Vorstellung, sondern die der Realität, normale 
spirituelle Ebenen der Schwingungsfrequenzen des spirituellen 
Bewusstseins. Die spirituellen Frequenzen sind diejenigen des göttlichen 
spirituellen Bewusstseins und nicht diejenigen der irdischen mentalen 
Vorstellungskraft. Seien Sie daher vorsichtig, wen Sie als Lehrer akzeptieren. 
Nur die absolute „Stille und Stille“ Ihres Bewusstseins wird die Tür zum 
Eintritt des Göttlichen Bewusstseins in Ihren Geist öffnen, und das ist es, 
wonach jeder suchen sollte. Wenn Sie durstig sind und trinken müssen, 
warum stellen Sie sich dann vor, dass Sie am Ufer eines Sees sind? Gehen 
Sie zum See selbst und trinken Sie aus dem reinen, erfrischenden Wasser. 
Ich sage noch einmal: Vorstellungskraft ist nicht spirituell, sie ist die 
Ausübung Ihres Willens innerhalb Ihrer aktuellen Bewusstseinsebene. 

 
DER RASSISMUS. 
 
Für diejenigen unter Ihnen, die die Wahrheit darüber verstanden haben, wer 
Sie wirklich sind, möchte ich mich an die weltweite Besorgnis über 
Rassismus wenden. 
Ich möchte, dass Sie wissen, dass diese Kommentare über Rassismus 
ausschließlich dem egozentrischen Impuls jener Menschen entspringen, die 
sich aufgrund von Rassenunterschieden verachtet und abgelehnt gefühlt 
haben. Diese Gefühle sind so tief im „Ich“ verwurzelt, dass sie immer ein 
Gefühl der Unfähigkeit und des Grolls haben, egal wie sich die Umstände für 
sie ändern und sie sich im Leben weiterentwickeln und sogar zu 
Charakteren von großer Bedeutung auf der Weltbühne des Lebens werden 
gegen die Menschen, die ihnen zuerst das Gefühl gegeben haben, 
minderwertig zu sein. 
Es muss verstanden werden, dass solche Minderwertigkeitsgefühle nicht nur 
bei schwarzen Rassen auftreten. Dieses Gefühl extremer Demut empfinden 
die meisten Menschen, die dem Kastensystem in Indien, den 
Klassenunterschieden in der europäischen Kultur und in jenen Ländern 
unterliegen, in denen Unterschiede zu Bergen der Trennung zwischen 
Menschen werden. Dieses schmerzhafte und demütigende Gefühl, geringer 
zu sein, wird sogar von so genannten erhabenen Menschen erlebt, die sich 
in ihren Autoritätspositionen nie ganz wohl fühlen. 
Dieses Gefühl der Inkompetenz und Wertlosigkeit ist in der gesamten 
Menschheit weit verbreitet, unabhängig von der Position, Rasse oder 
Bildung eines Einzelnen. 
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Das Gefühl der Wertlosigkeit entsteht größtenteils aus dem sehr, sehr tiefen 
Verständnis der Psyche, dass egozentrisches Verhalten im Widerspruch zu 
den höchsten Prinzipien der menschlichen Existenz steht. Wenn dieser 
natürliche, eingebaute Impuls der Wertlosigkeit durch die Nähe zu anderen, 
die scheinbar angesehener oder erfolgreicher sind, verstärkt wird, nimmt 
dieses natürliche Gefühl der Unzulänglichkeit quälende Konnotationen an. 
Der einzige Weg, die schmerzhaften Gefühle der ethnischen Ablehnung zu 
überwinden, selbst wenn man sehr erfolgreich ist, besteht darin, zu der 
klaren Erkenntnis zu gelangen, dass es nicht solche ethnischen Unruhen, 
Vertreibungen und die Ankunft von Außenseitern und Fremden mit ihren 
verschiedenen Sprachen gegeben hätte , Kulturen, Bildungsprozessen und 
der Unterwerfung ihrer natürlichen Zustände und Lebensweisen würden die 
verschiedenen Rassen nicht mehr die verantwortungsvollen Positionen und 
den Weltstatus einnehmen, den einige derzeit erreicht haben. 
Daher besteht die einzige heilende und lebenserneuernde Maßnahme darin, 
über das Thema zu meditieren, nachzudenken, nachzudenken und um 
GÖTTLICHES LICHT zu bitten, bis Sie mit aller Ehrlichkeit sagen können: 
„Herr, ich bin mit all dem aufrichtig zufrieden und glücklich.“ diese 
schrecklichen Ereignisse ereigneten sich. Dank ihnen bin ich heute dort, wo 
ich bin. Dadurch wurde mir die Möglichkeit gegeben, das Ausmaß meiner 
Ausdauer, meines Intellekts, meiner Gefühle und Talente zu testen und zu 
erleben. Ich kann mich an den Errungenschaften anderer Rassen messen 
und vielleicht weiter lernen, wie ich mich von meinen Anfängen noch weiter 
verbessern kann. Ich habe und danke Ihnen für die Kraft und Inspiration, 
meine grundsätzliche Gleichberechtigung mit allen anderen zu zeigen. Ich 
sende meine Gedanken der Liebe und Dankbarkeit an diejenigen, die vor so 
vielen, vielen Jahren den Grundstein für mein jetziges Wohlergehen gelegt 
haben.“ Sie können auch darüber nachdenken, dass es gemäß den 
Gesetzen der Existenz unvermeidlich war, dass diejenigen, die Menschen, 
die im Zusammenhang mit dem Drogenhandel mit Sklaven und anderen 
tragischen Ereignissen standen oder dafür verantwortlich waren, anderen 
Menschen Schmerzen und Folter zuzufügen, sollten in einem zukünftigen 
Leben als Angehörige der unterdrückten Rassen zurückkehren und 
schweres Leid erleiden. Da sie in die schwarze Rasse hineingeboren 
wurden, ist es mehr als wahrscheinlich, dass diese Menschen lautstark ihre 
Forderungen nach Gleichberechtigung und menschlicher Behandlung 
schwarzer Menschen äußerten. Eine solche Person könnte sogar Ihr 
Urgroßvater oder Vater gewesen sein, und Sie fragen sich vielleicht, warum 
das Leben den armen Kerl so schlecht behandelt hat. Andererseits könnten 
Weiße, die Schwarzen Handschellen anlegten und sie in Kerkern festhielten, 
auch heute noch Chaos für andere anrichten und Gesellschaftsschichten 
aller Rassen besetzen, die lautstark gegen die Vergangenheit rebellieren. 
Möglicherweise handelt es sich um eine Vergangenheit, die sie selbst 
mitgestaltet haben. 
 
ES IST EINE TATSACHE dass Menschen in verschiedenen Schichten der 
Gesellschaft und in verschiedenen Rassen wiedergeboren werden, um der 
Seele zu ermöglichen, eine wertvolle Lektion zu lernen, während sie zum 
CHRISTUS-BEWUSSTSEIN aufsteigt. Denken Sie an das Grundprinzip der 
Existenz. Sie selbst gestalten Ihren Morgen. Sie geben dem Wesen auch 
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alles, was Sie für Ihre Erhebung benötigen, während die Seele zu ihm 
aufsteigt. Indem Sie sich dessen bewusst sind oder nicht, indem Sie Ihr 
Gebet für eine Verbesserung Ihrer Lebensbedingungen ausdehnen, 
erweitern Sie die Seele spontan zu höheren Ebenen des spirituellen 
Bewusstseins. 
Wie ich Ihnen bereits gesagt habe, besteht der GÖTTLICHE WILLE darin, 
die Schöpfung von Stress zu befreien, und deshalb werden die Lektionen, 
die Sie benötigen, um Sie hinauf zum Göttlichen Bewusstsein zu führen, in 
Ihre Erfahrung einfließen. 
Deshalb verzeihen Sie, denn Sie haben kein wirkliches Wissen über die 
Reise Ihrer Seelen durch viele Jahrhunderte irdischer Existenz. Sie wissen 
nicht, was Sie selbst in früheren Leben getan haben. Vergib der Gegenwart, 
vergib der Vergangenheit und akzeptiere, dass daraus viel Gutes 
hervorgegangen ist. Lerne zu segnen. Rufen Sie diejenigen an, von denen 
Sie dachten, sie hätten Ihnen und Ihren Vorfahren Schaden zugefügt. 
Und Sie, die Sie heute die Macht des Privilegs in sich tragen, denken über 
andere Rassen und ihre Probleme nach und denken darüber nach, dass Sie 
in einem zukünftigen Leben einen benachteiligten Körper besetzen und aus 
erster Hand erfahren können, wie es ist mit dem Gefühl geboren zu werden, 
ein Bürger zweiter Klasse zu sein. Denken Sie auch über Ihre vergangenen 
Leben nach. Denken Sie darüber nach, was Sie möglicherweise getan 
haben oder was nicht, was zu Ihrer aktuellen Situation geführt hat. Die 
Wahrheit über Rassismus ist diese. 
Jedes Wesen unter der Sonne ist auf die eine oder andere Weise vom 
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN herabgestiegen. In den Wurzeln deines 
Seins ist alles zu EINEM vereint. 
Wo liegen also die Unterschiede? 
Sie entstehen aus der Entwicklung der Spezies, der Gene, der 
Konditionierung, der Lehren, der traditionellen Bräuche, der Familien- und 
Erziehungsgewohnheiten im Umgang mit anderen sowie aus Unterschieden 
in den Denkmustern. 
Es ist nicht die Farbe, die trennt. Ein kleines Kind jeglicher Rasse und 
Hautfarbe wird aufgrund seiner Unschuld und Spontaneität des 
Selbstausdrucks in die Herzen der meisten Erwachsenen aufgenommen. Es 
ist das BEWUSSTSEIN, das euch trennt und das auf jeder Ebene eures 
Seins zu spüren ist, da ihr alle trotz eurer materialisierten Körper 
BEWUSSTSEINSFORMEN seid, die Bewusstseinsmuster ausdrücken, und 
BEWUSSTSEINSFORMEN, die Bewusstseinsmuster von anderen 
empfangen. Das Bewusstsein jedes Einzelnen ist seine Realität, nicht seine 
Haut oder sein körperliches Erscheinungsbild, und es ist das Bewusstsein 
des Menschen, das andere anzieht oder ablehnt. 
Sie können sicher sein, dass Sie Ihre Gefühle der Rassenunterschiede nur 
überwinden werden, wenn Ihre emotionalen, mentalen Denkmuster im 
Einklang sind und wenn Ihre Werte, nach denen Sie täglich leben, dieselben 
sind. Bis es so weit ist, ist es sinnlos, dass die Menschen aufeinander 
wütend sind, weil sie Rassenunterschiede erleben. Sie sind endemisch im 
menschlichen Dasein. 
Wenn Sie möchten, dass eine andere Rasse Sie akzeptiert, müssen Sie Ihre 
Werte, Ihre Wahrnehmungen, Ihre Ideen, Ihre Lebensweise und Ihren 
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Umgang mit anderen ändern, um allen anderen dieser Rasse gleichwertig 
zu werden. Rassenunterschiede sterben dann eines natürlichen Todes. 
Wenn Sie nicht bereit sind, das Gewissen der Rasse zu übernehmen, der 
Sie beitreten möchten, dann erkennen, akzeptieren und respektieren Sie 
liebevoll die Unterschiede im Gewissen. Niemand hat das Recht zu 
verlangen, dass Sie Unterschiede ignorieren. 
DAS WICHTIGSTE VON ALLEN. Wählen Sie die höchsten Standards, die 
die Welt bietet. Akzeptieren Sie sie und tragen Sie sie, und dann werden alle 
Hautfarben eine neue innere Schönheit erlangen, der keiner von ihnen 
widerstehen kann. Alle Menschen werden sich dann bereitwillig in 
vollkommener Harmonie vereinen. Auch das äußere Erscheinungsbild aller 
Farben wird sich verändern und eine neue innere Schönheit annehmen. 
Wenn diese BRIEFE auf der ganzen Welt verteilt wurden und Gruppen von 
Menschen zusammenkommen, um innerhalb der spirituellen Gesetze der 
Existenz zu leben, werden diese Gruppen feststellen, dass sie ein 
harmonisch geschütztes Leben führen, obwohl um sie herum 
möglicherweise Chaos herrscht. 
Überall werden diejenigen, die zusammenkommen, um zu lernen, in die 
Integrität des Seins einzutreten und daraus zu leben, die ich vor 2000 
Jahren das KÖNIGREICH DES HIMMELS nannte, zweifellos feststellen, 
dass sich ihre Umstände ändern. 
Ich bitte Sie dringend, sich sonntags zu den Themen zu treffen, um über 
Ihre vielen Segnungen zu sprechen. Bedanken Sie sich aufrichtig aus 
tiefstem Herzen und erheben Sie Ihren Geist zum Lob des EINEN, der Ihnen 
Sein gegeben hat. Meditieren Sie gemeinsam für die Verwirklichung des 
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS, durch Ihren Geist zum Weltbewusstsein, 
damit die Natur des GÖTTLICHEN Erfülle die Natur der Weltpsyche jedes 
Mal weiter mit ihrer eigenen transzendenten Liebe. 
Ihre Gruppen werden die Energie des spirituellen Bewusstseins ausstrahlen, 
die die mentalen Energien um Sie herum beeinflussen wird. 
Ich möchte, dass Sie sich daran erinnern, dass sich die Welt nicht in einer 
so gefährlichen Lage befand, als sich Kirchen auf der ganzen Welt sonntags 
versammelten, um Gott zu loben. Diese Tage sind vorbei. Du wirst Gott 
nicht mehr loben. 
Sie werden allgemein ein starkes Verständnis des gegenwärtigen 
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEINS aufbauen. Seine Universalität und sein 
kreatives Feld werden sich durch aufrichtiges Lob immer stärker in Ihren 
Köpfen verankern. In der Stille und Stille werden Sie sich dem 
GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN nähern und es liebevoll einladen, Besitz von 
Ihrem Geist und Ihrem Herzen zu ergreifen. So werden Sie nach und nach 
geeint und das göttliche Bewusstsein wird mehr und mehr von der Welt 
Besitz ergreifen es war immer beabsichtigt. 
DIE WIEDERKARNATION 
Viele werden sich fragen, wie es dazu kommen kann, dass im Moment der 
Empfängnis eine Seele aus dem GÖTTLICHEN BEWUSSTSEIN 
genommen werden kann. Aber der Körper selbst kann im nächsten Leben 
von einer anderen Seele, die zur Reinkarnation bereit ist, als Vehikel des 
Selbstausdrucks genutzt werden. 
Wenn eine Seele bereit ist, in ihrer nächsten Phase des irdischen Lernens in 
irdische Verhältnisse einzutreten, fühlt sie sich zu Eltern hingezogen, die ihr 
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die Bedingungen bieten können, die es ihr ermöglichen, den nächsten 
notwendigen Schritt vorwärts in der spirituellen Entwicklung zu machen. 
Im Moment der Empfängnis lässt die alte Seele ihr persönliches 
Bewusstsein vergangener Leben und vergangener spiritueller Fortschritte in 
den Empfängnisprozess einfließen und wird zur Seele der befruchteten 
Eizelle. Manche Mütter sind sich fast sofort eines fremden Bewusstseins in 
ihrem Inneren bewusst. Das neue Bewusstsein, das die Mutter in ihrem 
Mutterleib gezeugt hat, beeinflusst manchmal tiefgreifend ihren Denkverlauf, 
ihre Schwangerschaft und ihren Gesundheitszustand. Sobald das Kind 
geboren ist, hat die Mutter das Gefühl, zu ihrem normalen Selbst 
zurückgekehrt zu sein. Sensible Mütter wissen oft, in welche Richtung das 
Leben ihres Kindes gehen wird, und denken möglicherweise, dass dieses 
Wissen tatsächlich aus ihren eigenen Wünschen für ihr Baby resultiert. 

 
Die Reinkarnation erfolgt nicht zufällig, ohne dass es einen kohärenten Plan 
gibt, der ihr Handeln bestimmt. Der Zweck besteht darin, der wandernden 
Seele immer viele völlig unterschiedliche Erfahrungen zu bieten, die den 
verborgenen Weltwissensschatz der Seele erweitern. Es sorgt für 
Szenenwechsel, notwendige Stimulanzien für die Familie und die 
umliegenden Persönlichkeiten. Aufgrund von Merkmalen, die den Genen 
entnommen werden, wird dieser feine Faden des Seelenweges immer im 
Unterbewusstsein verborgen bleiben und ans Licht kommen, um die 
gegenwärtige Inkarnation zu beeinflussen, auch wenn der Mensch sich 
dessen möglicherweise überhaupt nicht bewusst ist. Daher ist es möglich, 
dass Eigenschaften, starke Ansichten oder leidenschaftliche Ambitionen von 
einer Inkarnation zur nächsten fortbestehen. Manchmal werden Ambitionen 
in einem Leben formuliert und erst im nächsten Leben unter völlig anderen 
Bedingungen erfolgreich umgesetzt. In solchen Fällen muss eine Seele vor 
ihrer Wiedergeburt warten, bis die Weltbedingungen die verborgenen 
Ambitionen der Seele erfolgreich vorantreiben. Wenn Sie sich eine Seele 
vorstellen können, die sich zuerst in ein rotes Becken stürzt und rot gefärbt 
wieder herauskommt und als rote Person ins Leben eintritt, dann wird sie mit 
all ihren natürlichen Neigungen der roten Rasse angehören und in der 
Kindheit dazu erzogen werden, ein rotes Leben zu führen. Sie werden 
verstehen, dass die Seele dieses Leben mit einem Großteil dessen verlässt, 
was sie aus ihrem roten Leben in ihrem Bewusstsein erworben hat. Dann 
wird es in einen blauen Teich geworfen und es wird blau mit allen 
Eigenschaften von Blau und dem Lebensstil blauer Menschen 
herauskommen. Wenn sie die Welt wieder verlässt, wird sie Facetten des 
blauen Bewusstseins angesammelt haben, die mit den roten vermischt sind, 
und so wächst dieselbe Seele Leben für Leben weiter durch die 
verschiedenen Erfahrungen von Farben, Religionen, sozialen Schichten, 
Ehen, Geschlechtern, Ländern, Richtlinien usw. bis er endlich aufwacht. Die 
Tatsache, dass ihm genau das passiert und er beschließt, dass er all die 
Kombinationen verschiedener Farben satt hat und einfach nur zum Licht 
aufsteigen möchte, dann beginnt er seinen wahren spirituellen Weg und 
bewegt sich schrittweise von einem Leben zum anderen Ein anderes, er 
wird ungeschehen gemacht. Von den angesammelten Leben: Rot, Blau, 
Gelb, Grün, Schwarz, Braun und Lila, bis deine Seele schließlich von allen 
Illusionen und falschen Vorstellungen vergangener Leben befreit ist, einen 
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Schritt ins Licht macht und die Reinkarnation nicht mehr möglich ist mehr 
notwendig. 
Die Seele ist stark und verfügt über kreative Initiative, aber die Individualität 
der Seele bleibt unantastbar und beginnt, in verschiedene Ebenen des 
spirituellen LICHTS aufzusteigen, jenseits der Schwingungsfrequenzen der 
Welt. 
Wie ich in diesem BRIEF sagte, bin ich immer bei euch und strahle die 
WAHRHEIT des SEINS im Bewusstsein aus. Je mehr Sie diese Briefe lesen, 
desto mehr werden Sie sich meiner Gegenwart und meiner Liebe bewusst 
werden, und durch diesen Kontakt werden meine liebevollen Absichten für 
Sie erfüllt. Nur Sie können den Kontakt unterbrechen. Ich strahle Liebe aus, 
egal wie du dich fühlst. Ich lasse meine Liebe bei dir und sehne mich nach 
deinem schnellen Weg zum spirituellen Licht. 
Ende 
Danke 
 

 

 


